

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 15. Dezember 2020

Zusätzliche Beleuchtung entlang der Widenmayerstraße

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Entlang des Fuß- und Radwegs auf der Ostseite (Isarseite) der Widenmayerstraße soll geprüft werden, ob zusätzliche Beleuchtung aufgestellt werden kann. Bei positivem Prüfergebnis setzt die Verwaltung diese Maßnahme um.

Begründung:

In der Widenmayerstraße ist die Straßenseite, die an der Isar entlangführt, aufgrund ihrer Breite sehr schlecht beleuchtet. Vor allem der Fußgängerweg und auch Teile des Radwegs werden von der vorhandenen Straßenbeleuchtung nicht oder nur unzureichend erhellt. Fußgänger wechseln nach Einbruch der Dunkelheit oft die Straßenseite. Für Radfahrer ist dies nicht möglich, da auf der anderen Straßenseite kein Radweg vorhanden ist. Ob Fußgänger und Radfahrer sich nachts wohl und sicher fühlen hängt im öffentlichen Raum maßgeblich auch von der Beleuchtung ab. Insbesondere das Sicherheitsgefühl von Frauen wird durch das Fehlen einer ausreichenden Beleuchtung oft besonders beeinträchtigt. Die Stadt sollte an dieser Stelle Abhilfe schaffen.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek